

GREENY

Una de las principales preocupaciones para el mundo ahora mismo es la necesidad de **eliminar el excesivo uso de plástico**. Para esta tarea, en Greeny creemos que el uso de la fibra de la yuca para la fabricación de bolsas de plástico es la clave y conseguirá tener la máxima eficacia con un material que se degrada a los 100 días del uso que, además, está hecho con materiales renovables. En **Europa**, esta sería una **iniciativa pionera** que creemos que podrá tener una muy buena acogida.



Se cultiva en zonas de América del Sur, América Central, África y zonas de Asia. En España, hay cultivos en las **islas Canarias** gracias a invernaderos y debido a su clima, donde nosotros instalaremos nuestros campos de cultivo, además de la fábrica donde extraeremos y transformaremos la fibra de la yuca.

